

Contact: Miguel Ceballos

Maria Fernanda Barron
Bosco

Entrega de Reconocimientos FCA Awards Edición 2017

- ¿Por cuarto año consecutivo en México hijos de empleados de las empresas que forman parte del grupo FCA en la región NAFTA participaron en el programa FCA Awards en su edición 2017
- El programa reconoce la excelencia académica así como el impacto positivo que los estudiantes tienen en la sociedad

July 24, 2017, Ciudad de México -

Por cuarto año consecutivo se llevó a cabo la entrega de reconocimientos del Programa FCA Awards edición 2017, en Auburn Hills, Michigan. Este programa reconoce la excelencia académica y logros de los hijos de los empleados de las empresas que forman parte del grupo FCA en Norteamérica.

El premio consiste en un apoyo económico para aquellos estudiantes de Preparatoria o Universidad con promedio superior a 90 que además realizaron un ensayo donde detallaron su participación en actividades extracurriculares, servicio social comunitario o actividades de altruismo. Esto con la finalidad de conocer el impacto que los estudiantes tienen en la sociedad.

El ensayo fue evaluado por un panel externo integrado por académicos, quienes determinaron a los ganadores, los cuales viajaron a Detroit para recibir el premio de manos de Sergio Marchionne, Presidente y CEO de FCA y de Mike Keegan, Vicepresidente de Recursos Humanos y Sustentabilidad de FCA en Norteamérica.

“Quiero que se vayan con una sola idea: ustedes son hijos de personas de FCA” dijo Sergio Marchionne Presidente y CEO de FCA a los estudiantes “Ser una persona de FCA es algo muy importante. Vivimos bajo una serie de reglas muy simples, y la integridad, moralidad, y el comportamiento ético no son cosas que estén en juego” agregó.

En total fueron 71 estudiantes seleccionados de Estados Unidos, México y Canadá, de los cuales 6 fueron mexicanos.

Para FCA México la educación es la mejor inversión, ya que es un punto clave para el desarrollo del país.

Acerca de FCA México

FCA México cuenta con un nuevo nombre y una larga historia. FCA México tiene un edificio corporativo ubicado en Santa Fe y es miembro de la familia de compañías Fiat Chrysler Automobiles N.V. (FCA). FCA México diseña, manufactura y vende vehículos bajo las marcas Alfa Romeo, Chrysler, Dodge, Fiat, Jeep, Mitsubishi, Ram, así como los vehículos con designación SRT. La compañía también distribuye productos Mopar. FCA México ha sido el distribuidor oficial en México de la marca Mitsubishi Motors desde 2003. FCA México está construida sobre las bases históricas de Chrysler, el innovador fabricante de automóviles estadounidense establecido por Walter P Chrysler en 1925; y Fiat fundada en Italia en 1899 por empresarios pioneros, incluyendo a Giovanni Agnelli.

FCA, es el séptimo mayor fabricante de automóviles en el mundo basado en las ventas anuales de vehículos y es un grupo automotriz internacional. FCA cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York bajo las siglas “FCAU” y en el Mercato Telematico Azionario bajo las siglas “FCA”.

Síguenos en:

Twitter: www.twitter.com/FCAMexico

Facebook: <https://www.facebook.com/FCAMexico>

Sitio Corporativo: <http://www.fcamexico.com.mx/>

YouTube: <https://www.youtube.com/c/fcamexicomx>



-##-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>